

境町アンプティサッカー交流会【トップ・アカデミー】

2/4(日)、境町サッカー場にてアンプティサッカー交流会を実施しました。アンプティサッカーとは主に下肢の切断者により行われるサッカーで、クラッチと呼ばれる杖を使って片足で競技します。

アンプティサッカーの選手たちは自在に動き、多彩なキックを使って一見すると簡単そうにプレーしていましたが、実際にプレーしたアカデミーやトップチームの選手たちは上手くはいかず、高度な技術であることを身をもって体感しました。

パラアスリートの凄さを直に見て、スポーツの多様性を実感し、貴重な経験をする事ができました。



トップチームvsアンプティ選抜の試合は白熱の戦いに！



常総市出身のアンプティ日本代表、秋葉海人選手も来場し、アカデミーと記念撮影



昨年に続き参加したトップチーム選手でしたが、なかなか上手いきません



アカデミーの選手も体験してみました

坂東太郎カップ2024開催【クラブ】



金久保彩選手のために13名もの元リーガーが集結



真剣な表情でアドバイスを聞く子供たち

2/25(日)、第4回坂東太郎カップ2024を開催しました。今回は、第1部:14名の元リーガーによるサッカー教室、第2部:金久保彩引退メモリアル試合、第3部:境トリニタスvsジョイフル本田つくばFCと盛りだくさんの内容でした。

昨シーズン引退した金久保彩氏が感謝の気持ちを伝えると同時に、プロ選手のプレーを観て触れて、子供たちに夢や希望を持っていただけたらと思いついたサッカー教室と引退試合には、14名の元リーガーが参加しました。アカデミーの子供たちは目を輝かせプロ選手と一緒にプレーしたり、引退試合を観戦していました。



アカデミーも勢ぞろい、貴重な体験でした



元リーガー選抜vs境トリニタスOB

境トリニタストップチームと関東サッカー1部リーグ所属の強豪チーム、ジョイフル本田つくばFCの試合は、つくばFCが勝利し実力差を見せつけられました。試合後の薩川新監督の挨拶では、就任してから取り組んできた事がグラウンドで表現でき手ごたえも感じ、開幕に向けて積み上げていくと決意が述べられました。4月からスタートする2シーズン目の関東リーグでの戦いが楽しみな一日となりました。



ありがとう金久保彩選手
13年間お疲れさまでした



新生トリニタスの選手たち

発行/NPO境スポーツクラブ広報部
お問い合わせ TEL 0280-86-7059
E-mail info@sakai-trinitas.com